

## Wechsel bei Vertriebsleitung



Ab 1. Dezember ist Stefan Mühlbauer (rechts) neuer Vertriebsleiter bei temp-rite International. Er übernimmt die Position von Uwe Nitschke / Bild: temp-rite

Stefan Mühlbauer wird neuer Vertriebsleiter bei temp-rite International in Bremen. Der 44-Jährige verantwortet vom 1. Dezember 2018 an sämtliche Vertriebsaktivitäten des Systemspezialisten für Speisenverteilprodukte.

In seiner neuen Funktion berichtet er an den Geschäftsführer Dirk Schwenk und übernimmt die Nachfolge des langjährigen Vertriebsleiters Uwe Nitschke, der das Unternehmen nach über 35 Jahren verlassen wird und in den Ruhestand wechselt.

Wir freuen uns, dass wir bei diesem wichtigen Aufgabenbereich frühzeitig die Nachfolgeregelung organisieren konnten. Wir danken Uwe Nitschke für die langjährige, erfolgreiche Arbeit und seine hohe Einsatzbereitschaft, gleichzeitig freuen wir uns mit Stefan Mühlbauer einen ausgewiesenen Kenner der Branche zu haben mit dessen Expertise Kundenbeziehungen weiter ausgebaut und Projekte erfolgreich umgesetzt werden? so Dirk Schwenk.

Stefan Mühlbauer kam 2017 als Exportleiter zu temp-rite International zurück, nachdem er mehrere Jahre bei Blanco Professional tätig war, zuletzt in der Funktion als Key-Account-Manager für den Care-Bereich. Der gelernte Kaufmann verfügt über profunde Kenntnisse der Branche. Seit über 20 Jahren ist er in verschiedenen Funktionen in der Speisenverteil-Branche tätig, über 14 Jahre insgesamt für temp-rite International. Seine Schwerpunkte in der neuen Position sieht er in der Ausweitung der derzeitigen Marktanteile in den klassischen Geschäftsbereichen Care und Klinik, sowie in der Erschließung neuer Absatzmärkte.